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総 務 常 任 委 員 会 記 録 
 

平成 30 年６月１日（金）午後１時７分～午後１時９分（９階 903 会議室） 

 

○出席委員（８名） 

委 員 長 小松 良行 副委員長 阿部  亨 

委  員 萩原 太郎 委  員 羽田 房男 

委  員 小野 京子 委  員 土田  聡 

委  員 粕谷 悦功 委  員 宍戸 一照 

○欠席委員（なし） 

    

○議題 
所管事務調査「消防団の充実強化に関する調査」 

  １．委員長報告のまとめについて 

  ２．その他 

 

午後１時７分    開  会 

 

（小松良行委員長）ただいまから総務常任委員会を開会いたします。 

 議題はお手元に配付の印刷物のとおりです。はじめに、委員長報告についてを議題といたします。

前回、委員長報告案ならびに意見書案を各会派にお持ち帰りいただきましたが、各会派からのご意見

を頂戴できればと存じます。なお、佐久間議員に対しましては5月25日にご説明させていただき内容に

ついてご了解をいただいております。 

 それでは、真政会はいかがでしたでしょうか 

（萩原太郎委員）皆さんから了解を得ました 

（小松良行委員長）社民党護憲連合さん。 

（羽田房男委員）了承いただきました。 

（小松良行委員長）市民21さん。 

（粕谷悦功委員）ＯＫです。 

（小松良行委員長）公明党さん。 

（小野京子委員）了承いただきました。 

（小松良行委員長）共産党さん。 

（土田聡委員）異議なしです。 
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（小松良行委員長）創政クラブ結さん。 

（阿部亨副委員長）ＯＫです。 

（小松良行委員長）といたしまして、何かご意見があるわけはないと。他にご意見が無ければ、委員

長報告（案）につきましては、ただ今の内容でご異議ございませんでしょうか。 

【「異議なし」の声あり】 

（小松良行委員長）それでは、このようにまとめさせていただきました。委員長報告について、これ

で終了いたします。 

 正副委員長からは以上となりますが、そのほか、委員の皆様から何かございますでしょうか。 

 それでは、以上で総務常任委員会を終了いたします。 

 

               午後１時９分    散  会 

 

 総務常任委員長 小松 良行  

 


